



El concurso de talentos

Syuzanna llegó de la escuela a la casa con la cara triste.

—Mamá, la escuela va a celebrar un concurso de talentos de la primavera... —dijo Syuzanna.

Su mamá no entendía... Normalmente, a Syuzanna le encantaban las actividades escolares y participar en ellas. Madre e hija se sentaron a hablar en el sofá de su casa en Ereván, la capital de Armenia [*señala a Armenia en un mapa*].

Syuzanna dijo que la maestra había anunciado en la escuela que los niños participarían en un programa especial de dos horas para celebrar la llegada de la primavera tras el frío invierno. La maestra le pidió a Syuzanna que recitara un poema de un poeta armenio y que cantara una canción con el coro de la escuela.

—La profesora dijo que todos los niños tenían que participar —dijo Syuzanna—. Pero el concurso de talentos será el sábado.

Ahora su mamá comprendía la preocupación de Syuzanna. Abrazó a la niña.

—Vamos a orar por esto —le dijo—. Todo está en manos de Dios. Lo más importante para nosotras es demostrar nuestro amor a Dios cumpliendo su Ley.

Syuzanna sabía lo que Dios dijo en el cuarto mandamiento: “Acuérdate del sábado, para consagrarlo al Señor. Trabaja seis días y haz en ellos todo lo que tengas que hacer, pero el séptimo día es de reposo consagrado al Señor tu Dios. No hagas ningún trabajo en ese día” (Éxodo 20:8-10). La escuela y las actividades escolares eran trabajo.

La madre oró: “Amado Padre, te damos las gracias por haber dado a Syuzanna la oportunidad de participar en el concurso

de talentos de primavera, así como por los talentos que le has dado. Queremos cumplir tu Ley y ser te fieles. Te pedimos que nos permitas participar en el programa si es tu voluntad. Amén”. Syuzanna se tranquilizó después de la oración. Se fue a su dormitorio a hacer los deberes escolares.

Aquella tarde, la mamá llamó a la maestra y le explicó que Syuzanna no podría participar en el programa de primavera debido al sábado.

—Tú sabes que somos adventistas y que el sábado es un día importante para nosotras —le dijo—. Observamos los Mandamientos de Dios y en ellos está escrito que debemos guardar el sábado.

Le preguntó a la maestra si podía cambiar el concurso de talentos a otro día de la semana.

—No podemos cambiar la fecha —respondió la maestra—. No hay otro día que nos convenga, y ya hemos hecho todos los preparativos necesarios.

No parecía haber ninguna salida. Sin embargo, a la mañana siguiente se cambió la fecha del concurso de talentos.

La mamá se enteró primero al entrar en un chat en línea de padres y maestros de la escuela. Una madre escribió en el foro que aquella mañana, cuando llevó a su hijo a la escuela, la maestra le había dicho que el concurso de talentos había sido cambiado del sábado al viernes.

Inmediatamente, la madre llamó a la maestra para darle las gracias.

—Gracias por cambiar el concurso de talentos a otro día de la semana —dijo.

—Lo hice solo por ustedes —dijo la maestra.

Un país fascinante

- En la década de 1930, el gobierno armenio no quería que la gente adorara a Dios, así que destruyeron muchas iglesias adventistas y los cristianos tuvieron que adorar en secreto.

La mamá no podía creer lo que oía.
—¡Muchas gracias! —dijo con gran alegría.

Cuando Syuzanna volvió a casa de la escuela, su mamá le contó la buena noticia.

La niña estaba muy feliz. Su sonrisa era tan reluciente como el sol. Comprendió que era importante cumplir la Ley de Dios y que la oración es muy poderosa. Después de todo, podría participar en el concurso de talentos de primavera.

Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a abrir un centro de influencia en Armenia, en el que muchas familias podrán conocer al Dios que responde a las oraciones. Gracias por planificar una ofrenda generosa para el 29 de junio.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 5:* “Discipular a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 7:* “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtén más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].